

gedruckt am: 07.06.2025

Name

Königlich Bayerische Akademie der Wissenschaften (München)

Zeitraum

1759-

Andere Namen

Bayerische Akademie der Wissenschaften (München)

Ort

München (Stadt)

Quelle für Namensansetzung

Homepage (Stand: 16.01.2014): <http://www.badw.de>

Geschichte

Die Bayerische Akademie der Wissenschaften wurde 1759 von Kurfürst Maximilian III. Joseph gegründet und besteht is heute. Sie ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Als Mitglieder werden Wissenschaftler und Gelehrte berufen, die durch ihre Forschungen zu einer wesentlichen Erweiterung des Wissensbestandes ihres Fachs beigetragen haben. Zur Akademie gehören auch das Leibniz-Rechenzentrum (LRZ) und das Walther-Meißner-Institut für Tieftemperaturforschung (WMI). Außerdem ist sie Mitglied in der Union der deutschen Akademien der Wissenschaften.

URL der Körperschaft

<http://www.badw.de>

Art der Beziehung

Präsident der Bayerischen Akademie der Wissenschaften (1977-1979)

Person

Rollwagen, Walter (1909-1993)

Art der Beziehung

Mitglied ab 1889

Person

Carrière, Moriz (1817-1895)